

Chica de Ipanema paseará la antorcha olímpica por Río



Río de Janeiro, 2 ago (dpa) - La antorcha olímpica, símbolo del espíritu deportivo de los Juegos, tendrá en sus últimos kilómetros en Río de Janeiro a una portadora muy especial: a la brasileña Hel" Pinheiro, conocida por inspirar uno de los temas más célebres de la música brasileña, "Garota de Ipanema".

Pinheiro, actualmente de 71 años, estará entre las 600 personas que llevarán la llama olímpica desde el miércoles hasta el viernes en su recorrido a lo largo de unos 90 kilómetros por Río, según contó el portavoz del Comité Organizador de Río 2016, Mario Andrade.

Pinheiro fue la musa de la canción de bossa nova "Garota de Ipanema" compuesta por Vinicius de Moraes y Tom Jobim en 1962. Los célebres músicos brasileños confesaron más adelante que los paseos que daba una joven Pinheiro entonces por la playa de Ipanema, una de las más famosas de Río, los inspiraron para escribir el tema.

Otros conocidos portadores de la antorcha serán el ex futbolista Cafú, capitán de la "canarinha" campeona del mundo de 2002, Jackie Silva, la jugadora de vóley-playa que fue la primera medallista olímpica de Brasil, así como Carlos Alberto Parreira, entrenador de la selección de fútbol campeona del mundo en Estados Unidos 1994.

La antorcha llegará en un bote a Río el miércoles a las 8 de la mañana (hora local, 11:mm GMT),

procedente de la vecina ciudad de Niteroi. Uno de los momentos más espectaculares será el recorrido que hará por las playas de Copacabana en la noche del jueves.

La llama será llevada el viernes temprano al cerro del Corcovado hasta la icónica estatua de Río del Cristo Redentor, luego al no menos emblemático morro del Pan de Azúcar.

En la noche del 5 de agosto, día de la inauguración de los Juegos, la antorcha llegará finalmente al mítico estadio Maracanã para la ceremonia de apertura olímpica, tras haber recorrido más de 10.000 kilómetros y haber visitado 325 ciudades en Brasil.

El nombre del último de los 12.494 portadores de la antorcha, la persona que encenderá el pebetero olímpico en el Maracanã, es todavía un secreto, como es habitual. También lo es el lugar dónde se quedará el fuego olímpico hasta el final del torneo el 21 de agosto. Como una posibilidad se baraja el "Boulevard Olímpico" en la remozada zona del puerto de Río.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/101571-chica-de-ipanema-paseara-la-antorcha-olimpica-por-rio>



Radio Habana Cuba